



にじのはし幼稚園

園だより

平成28年11月号
港区立にじのはし幼稚園
園長 酒井 正美

どんぐりたくさんひろったよ はなみずきのみもみつけたよ
たからものいっぱいうれしいな みんながたのしいようちえん



10月15日開催の「にじっこ運動会」では、ご協力、ご参加いただきありがとうございました。子どもたちはさわやかなお天気の中、お家の方と一緒に体を動かす楽しさを存分に味わうことができました。20周年のお祝いの大きなケーキも、素敵にでき上がりました。運動会後は、幼稚園の玄関に飾られています。

11月12日、にじのはし幼稚園は、お台場学園港陽小学校・中学校とともに、開園、開校20周年記念式典を行います。

開園当時の写真には、真新しい園舎や園庭とレインボー公園が写っていました。今より驚くほどに緑が少なく、植えられたばかりという様子の木は、まだ頼りない、細い幹でした。今では、レインボー公園は芝生に覆われ、幹の太くなった木は、ゆったりと枝を広げ葉が生い茂っています。20年の間、日々生長を積み重ねてきたことを感じます。園庭に植えられた木には、姫リンゴ、ユスラウメ、ビワ、ミカン、柿などが実をつけます。子どもたちの豊かな経験のため、と植えられた思いを感じます。

お台場の海をはじめとしたお地域の環境を生かす教育活動は、開園以来取り組まれてきたところです。第三台場やレインボー公園の活用、園内外の自然物を取り入れた活動、砂浜での遊びの開発、等々。

そして、お台場の環境には素晴らしい人的環境があります。幼稚園の保護者の方々は、「かまどの会」「にじっこ運動会」「お台場ピカピカデー」等の園行事をはじめ、様々な場面で大変協力してくださっています。子どもたちとの活動を、保護者自身も楽しみ、ご自分のお子さんだけでなく関わりをしてくださる温かな姿があります。また、「お台場ビーチフェスタ」「お台場夏祭り」をはじめとした催しものも盛んで、地域のため、子どもたちのため、というお台場の皆さんの熱い思いが感じられます。

お台場の広い空、目の前に広がる海、同じ敷地内に小学校、中学校があるという稀な環境と、保護者、地域の皆様、関係の方々のご支援、歴代園長、教職員の積み重ねてきた実践を基盤に、教育活動を進められることに、開園20周年の節目に改めて感謝をしております。

小学校就学前の幼児教育の重要性に期待と関心が高まっています。お台場に唯一の幼稚園として幼児教育の要となり、お台場を愛する、しなやかでたくましい、人も自分も大切にする、自分で考え行動する、お台場っ子を育ててまいります。

玄関が素敵
になりました



みんなで作ったお祝いケーキ

